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【会長の時間】 山田 利明
皆さん、こんにちは。先日、
地区大会が開催されました。そ
の話をしたいと思います。今年
度入会したお二人は初めての事
だったと思います。
先日の地区大会は深谷市民会

館で開催されましたが、あれが
普通です。会場の外でイベント
をやっていました。良かったと
思います。午前中式典を行い、午後からトーク
ショーがありました。大変面白かったと思いま
す。
以前、高橋福八さんがガバナーだった時には、

高橋さんは歌舞伎の趣味があり、歌舞伎にたま
に出ていたらしくて、歌舞伎を皆さんに見て頂
きたいという事で、地区大会を歌舞伎座を借り
切ってやった事があります。座席については、
各クラブ抽選で決めました。私はちょうど幹事
をやっていたのですが、１０列目くらいの良い
席が当たった事を覚えています。
実際に見てみると、迫力もあり、大変面白か

ったです。身代わり御前という演目で、内容は
侍にいい女の人が出来て、通いたいのですが、
奥さんになかなか出してもらえずに、私は今日
お堂に籠もるからという事にして、手代を代わ
りにお堂に入れて、遊びに出るわけです。朝に
帰って来て、手代と入れ替わろうと思ってお堂
に入ると、そこには奥さんがいたと。そういっ
た内容でした。
昨年のガバナーは少しおかしかったのですが、

地区大会は帝国ホテルでやりました。他に西武
の川越の駅前でやった事もあります。あの辺に
行くと、晩餐会が良いと思います。
これから地区大会に行くのも面倒くさいとい

う事もありますが、いろいろな人と出会えて良
いと思います。来年はガバナーが行田さくらク
ラブ所属になりますので、普通かなと思います。
もう一つ印象に残っているのは、音楽ホールで
開催した地区大会です。パイプオルガンが壁一
面にあり、所沢で有名なホールでした。ロータ
リーでいろいろな所へ行けるのも良い事かなと
思っています。

【幹事報告】 髙田 富康
１．地区事務所より
①令和６年能登半島地震支援
金のお礼

②地区大会へのお礼
③月信４月号
④ＩＦＭＲジャパン大会北海

道開催の案内
２．秩父ＲＣよりロータリーの

森奉仕活動の案内
３．新狭山ＲＣ事務所住所変更のお知らせ
４．米山梅吉記念館より館報及び賛助会入会の

お願い
【理事役員会報告】
プログラムについて

４月２１日に行田のものつくり大学で地区研
修協議会が開催されます。点鐘は１０時になり
ます。乗り合わせで行きたいと思います。５月
１８日は羊山内のロータリーの森清掃になりま
す。
今年度蘇れ２５７０地区委員会で５月１９日

に本庄総合公園でノスタルジックカーラリーが
開催されます。目的はロータリー希望の風奨学
金への募金活動になります。

山田 利明会長
最初の頃に長瀞の散歩コースの地図を皆さん

にお配りして、始めました。３月２３日の金曜
日に急に天気が良くなった日ですが、家から上
流に向かって、栗谷瀬橋を渡って、道の駅まで
行くのは以前やりました。今回は上長瀞から歩
いて、反対側にわたって、井戸の方へ行き、ト
ンネルを抜けて歩きました。

4 木 通常例会 理事役員会

11 木 通常例会

18 木 休会

25 木 親睦例会 養浩亭

2 木 休会 理事役員会

9 木 通常例会

16 木 通常例会

23 木 休会

30 木 親睦例会 河川敷清掃　長生館

4月

5月



今日は、その様子をお話します。その日の午
後、急に天気になりました。１３時３０分に山
の仲間が集合して行きました。予定は３月の始
め頃に予定を立てました。山へ行けない時期な
ので、花見のウォークをしないかと誘ってみま
した。通常なら桜が満開の時期だったのですが、
この日にしたのですが。上長瀞駅を出発して、
氷屋の方向に行くと１本だけ咲くのが早い桜が
あります。そこが１分咲きで、１本だけは８分
咲きくらいでした。そこから桜新道に行き、鉄
橋の下をくぐりました。鉄橋ではイベントをや
っているので、鉄橋の周りはきれいになりまし
た。鉄橋のけたが良く見えます。草の所もきれ
いに刈ってあり、ベンチも置いてあります。電
気がついているので、夜ライトアップするのだ
と思いました。
そこから養浩亭の方へ来て、岩畳に下りる道

があります。長生館の階段の方まで続いていま
すが、そこを歩きました。ユキヤナギが満開で
した。もう少し経つと小さな藤が河原にたくさ
んあり、岩畳の割れ目から咲きます。桜は咲い
ていなかったのですが、花見は桜だけではない
よと。養浩亭の裏にはダイコン草の紫の花とが
咲き、昨年は菜の花も咲いていました。ミツマ
タの花も咲いていました。そういう花見をしな
がら岩畳を歩いて、長生館の手前を上がって、
桜新道に出ましたが、そこの桜はまったく咲い
ていませんでした。
ずっと行って、昔のビューテラスがあった手

前に石の博物館がありましたが、そこに１本桜
がありましたが、かなり咲いていました。そこ
から高砂橋を渡ったのですが、時間は１５時３
０分頃でした。向こう側に渡り、法善寺に行き
ましたが、しだれ桜は１分咲きくらいでした。
そこからキャンプ場に入って、途中から上流へ
向かうと、トイレがあって、白鳥荘の所に桜が
ありますが、穴場なので見ようと思ったのです
が、全然咲いていませんでした。時間は１６時
半くらいでした。岩畳に遊歩道があるので、そ
こを行って、グラウンドの方へ出て、休憩をし
ました。あの辺の花は、あまり咲いていません
でした。
それから親鼻橋に出て、国道を上に上がりま

した。そこの陸橋の所は良い桜があります。そ
してガストに寄りました。そこにも桜がありま
すので、ガストで花見をしようという事でした。
遊びなが４時間程度歩いた事になります。歩数
は２万歩でした。
私は自分で計画した全区間を歩いてみました。

途中でお昼を食べたりすれば、１日コースにな
ると思います。３万歩くらい歩く事になってし
まうので、大変になると思いますので、分けて
歩いて方が良いと思います。普段でも歩いてい
ますが、２万歩を歩くのは少しきついと思いま
す。
皆さん、桜だけではなく、花がいっぱいあり

ますから、ぜひ歩いてみてください。

四つのテスト
小埜 和也会員

♪１２月の配当が手元に届きましたので、ニ
コニコに入れます。 髙田 富康会員

合計 2,000 円


